

# Hilsfelder Allgemeine Zeitung

Vom 22.05.2019

## Seniorenresidenz bietet Mittagstisch für alle

Homberg (pm). Entlastung und tägliche Unterstützung für Senioren sind es, die das Team des Alloheim Seniorenzentrums »Goldborn« im Mühlthal bewirken möchte. Das »Café Roco« ist nun für alle Interessierten geöffnet, damit sie nicht selbst kochen müssen.

»Unser Angebot richtet sich vor allem an die alleinlebenden Senioren und Bürger, die aus gesundheitlichen oder privaten Gründen nicht selbst kochen können oder möchten«, erläutert Einrichtungsleiter Ludemberg Pereira de Lima.

»Geboten werden täglich wechselnde Mittagsmenüs, die auch ernährungstechnisch auf die speziellen Bedürfnisse oder auch Anforderungen einer älteren Zielgruppe abgestimmt sind«, erläutert der Einrichtungsleiter weiter zum Angebot. Von Dienstag bis Sonntag in der Zeit von 12 bis 13 Uhr stehen zwei 3-Gänge-Menüs zur Auswahl, die vom Chefkoch Luzardo de Lima und seinem Team frisch zubereitet werden. Das Mittagsmenü kostet zwischen fünf und sieben Euro.

Der Speiseplan des aktuellen Monats hängt in der Residenz aus und ist zusätzlich auf der Website unter [www.alloheim.de](http://www.alloheim.de) abrufbar. Auf Wunsch ist es möglich, vegetarische Gerichte zu bekommen. Wer Interesse hat, der sollte sich vorab telefonisch unter 06633/6430-0 anmelden.